

梨の花

令和5年度がスタート！

令和5年度がスタートしました。新しく11名の教職員が赴任いたしました。そして、6名の転入生と96名（男子44名・女子52名）の新1年生を迎え、稻荷木小学校468名でのスタートです。学校教育目標「やさしく・かしこく・たくましく」を進めてまいりますので、引き続きのご理解とご協力をお願いいたします。



《令和5年度 着任式・始業式》

4月7日(金)本校体育館にて着任式と始業式が行われました。久しぶりの登校であること、旧担任が異動でいらっしゃらない学級があること、更に新学級の発表も重なり、混乱が予想されましたが稻荷木小のみんなは落ち着いて整列して待つことができました。素晴らしいです。

着任式では、着任された先生方に全校合唱の校歌を聞いてもらいました。きれいに響く歌声に先生方は感動されていました。

始業式では校長から「マスクの着脱は登下校の時はもちろん、教室をはじめとした校舎内でも自由であること」稻荷木小学校教育目標「やさしく・かしこく・たくましく」について話をしました。



6年生児童代表による歓迎の言葉。
とても立派でした。



転入生の自己紹介。
大勢の前でもしっかり発表できました。

《スクールカウンセラーの先生について》

月に1度、スクールカウンセラーの先生が来校します。本年度は本多まり子先生が着任されました。児童だけではなく、保護者の皆様にも対応しますので子育ての悩み事などのご相談がありましたら、学校までご連絡ください。本年度最初の出勤予定日は4月25日(火)です。

《職員の業務改善にご理解を》

職員が余裕をもって子どもたちと向き合う時間を確保できるように、業務改善を進めています。職員の勤務時間は平日の8:15～16:45ですが、時間外勤務がとても多いことは、報道されているとおりです。そこで市川市では全校に留守番電話を設置しています。本校では、7:40～17:00までは電話がつながるようにしますが、それ以外の時間帯につきましたは、翌日の対応となります。ご理解ください。なお、緊急の場合は、警察等の関係機関に直接、通報をお願いいたします。

「令和5年稻荷木小学校教職員」

校長 井上百合		5年1組 5年2組		初任者指導 岸村司津	
氏名につきましては、個人情報保護の観点から、各ご家庭に配付させていただいた紙版にのみ記載させていただいています。					

※上記以外の職員は、配置されましたら、ご紹介いたします

稻荷木小のキャラクター「トッキー・イナリン」も
よろしくお願いします。

